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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：田中 哲男 ／ 幹事：大塚 俊彦 ／ 会報資料担当：梶本 高久 

 

 

■ 就任挨拶 

ＳＡＡ      北埜  登 君 

職業奉仕委員長  吉川  宏 君 

社会奉仕委員長  戸田 尊文 君 

国際奉仕委員長  斉藤 勝俊 君 

青少年奉仕委員長 山村 安徳 君 

 

■ 今日の歌 

「Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ」 

   ピアノ 岩島 佳子 先生 

 

 

■ 7月20日（木）休会 

■ 7月27日（木） 

卓話  小畑 治彦 君 

 

 

 

 

■ 例会後 クラブフォーラム 

 

 

先週（7/6）の出席者数：35名（3） 

ｹﾞｽﾄ 1名：米山奨学生 施 志宇 君 

       

 

出席率：70.00％ 

 

 

会員：61名（免除14名） 

 6/15 6/22 6/29 

HC出席 37(1)名 39(1)名 40(1)名

MU出席 14(0)名 6(0)名 6(0))名 

修正出席率 91.07％ 80.36％ 82.14％
 

 

               田 中 会 長  
会員の皆様、先週の初例会及び新旧会長・幹事歓送迎会に多数御出席いただき有難う御座いました。役員、理事の

皆様には、朝の理事会より御出席いただき、丸一日ロータリーデイで大変だったと思います。 

皆様この一年、何卒宜しく御協力の程をお願い申し上げます。 

先週御参加いただけなかった会員の皆様にも、近々例会にてお逢い出来る事を楽しみにしております。まずはこの週

報を通じての御挨拶となりますが、何卒宜しくお願い申し上げます。 

今年度当クラブは東大阪域内5クラブ構成の「東輪会」の持ち回り幹事クラブとなり、東輪会合同例会（大阪上本

町シェラトン都ホテル）及び東輪会ゴルフコンペ（奈良柳生カントリークラブ）をマネジメントする立場になってお

ります。実行委員長には北川パスト会長、そしてゴルフ担当委員長には河村会員（前幹事・会計）に御担当していた

だきます。加えて前年度より「ガバナー訪問」を我がクラブは単独クラブにてお迎えする事が決まっております。上

述の諸行事予定はもちろん、例会日・休会日及び地区行事予定等に関しましてもその日程、詳細を皆様にはＩＴ配信

又はコピー紙配布を出来るだけすみやかにさせていただきますので、皆様の御予定組み入れをメモ等にして予め御準

備いただけますように宜しくお願い致します。 

特に東輪会（合同例会・ゴルフコンペ）とガバナー訪問日の出席確認は早い目より、親睦・ＳＡＡの受付デスクにて

自己確認を行っていただく予定にしております。 

前年度の出席状況がどちらのケース（ガバナー訪問・東輪会合同例会、ゴルフ）も芳しくなかった事を反省して、

当クラブ担当の今年度には目を見張るような大改善を目指して頑張りたく、最善の努力を致しますので会員の皆様、

何卒宜しく御理解御協力の程をお願い致します。 
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大 塚 幹 事 
東大阪みどりＲＣ会長後藤様、幹事政岡様、本日はよ

うこそお越しいただきました。また、先日の新旧会長・

幹事歓送迎会にご参加の皆様、お疲れ様でございまし

た。 
≪これからの予定≫ 

【１】 7/15（土）地区公共イメージ向上セミナー（田

中会長、大塚幹事、井戸田インターネット担

当出席） 

【２】 7/20（木）休会 

【３】 7/23（日）ローターアクト第1回地区献血 

【４】 7/27（木）例会・クラブフォーラム 

【５】 7/29（土）第1回クラブ国際奉仕委員長会議

（斉藤国際奉仕委員長出席） 

＜連絡事項＞ 

【１】 7月10日付にて、上期の会費及び諸経費の請

求書をお送りしております。会費140,000円、

事業運営費18,000円、ニコニコ箱内祝い金と

して10,000円、ポリオプラス＄50として

5,550円の計173,550円をご送金頂きますよ

う、よろしくお願い致します。何卒ご理解の

上、ご協力よろしくお願い致します。 

【２】 7/20（木）田中会長と幹事の大塚が東大阪み

どりＲＣへ例会訪問致します。 

【３】 今年度最新の行事予定表を配布しております。 

また、今年度より理事会議事録は週報に掲載

せず別紙にて報告・配布させていただきます

のでよろしくお願い致します。 

【４】 本日11/10（金）、11/11（土）開催の地区大

会のリーフレットを配布しております。各部

門の申込書は別途お送り致しますので、事務

局までご提出をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長・幹事就任式バッヂ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎中長期計画委員会         天野委員長 

昨年度末に実施致しましたアンケートの結果を報告し

ます。40名の会員の皆様より回答を頂きました。詳細

な意見も頂きましたが紙面の都合上、掲載できないと

ころもありますが、全て理事会に提出いたしました。 

１ 例会に付いて 

  今年度、ＲＩ規定の改定により柔軟性を持ったク

ラブ運営が認められました。現在東大阪東ロータ

リークラブでは基本的に月４回の例会が行われて

います、現状とその内容に付いて。 

①例会の回数に付いて  

  1 今まで通りの例会数で良い     ２５名      

  2 月２回ぐらいがよい         ８名 

  3 その他               ７名 

 その内 ①３回にする ２名 ②祝日のある日休会 

にする ③月に２度は夜間例会にする ④例会数を 

減らし、会費を安くする、等の意見がありました。 

 

②例会は友好的に行われていますか？ 

  1 非常に友好的である。       ３４名 

  2 あまり友好的とは思わない。     ６名 

  3 友好的ではない。          ０名  

 

③例会に出席してよかったと感じますか？ 

  1 感じる。             ３１名  

  2 あまり感じない。          ９名 

  3 全く感じない。           ０名 

 

④新入会員が入られた時、それを迎え入れる暖かい雰 

囲気があると感じますか？ 

  1 あると思う。           ２６名 

  2 あまり思わない。         １３名  

  3 全くない。             ０名 

 

⑤現在、例会は木曜日午後１２時３０分より行われて 

いますが如何ですか？ 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



  1 現状のままで良い。         ２９名 

  2 夜の時間帯の方が出席しやすい。    ２名 

  3 夜間例会を何回か行った方が良い。  １２名 

◎意見として ①毎月、月の最終日を夜間例会にす 

る 

 ②２月に一度夜間例会を開く。 

              等の意見がありました。 

 

⑥卓話の担当は適正に行われていますか？ 

  1 適正に行われている。        ２２名 

  2 少し偏りがあると思う。       １８名 

   3  全く偏っている            ０名 

  

2 奉仕活動に付いてお聞きします。多くの奉仕活動が

行われていますが、今回はよろず相談室、生駒学

園、枚岡福祉会、国際奉仕に限ってお尋ねします。 

  

① よろず相談室について 

  1 現状のままで良い。         ２６名 

  2 相談窓口をもっと広げるべきだ。    ２名 

  3 イベント的色彩を少なくして相談のみに縮小

するべきだ。                         ４名 

  4 クラブの広報活動に繋がるのでイベントを拡

大すべきだ。                        ６名 

  5 その他意見があればお書き下さい。 

    ①何かが不足している。等の意見がありまし 

た。 

 

② 生駒学園について 

  1 現状のままで良い。         １３名 

  2 学園の子どもたちともっとふれあいを深める

奉仕活動をすべきだ。         ６名 

  3 福祉施設の子供たちは経済的には行政より多

くの支援を受けている ロータリーではもの

よりも心の奉仕をすべきだ。     １１名 

  4 焦点を絞った奉仕をすべきだ。     ７名 

  5 その他意見があればお書き下さい。   １名 

◎クラブの方針を確認し、年度の会長、委員長の方針

を出すべき。 

 

③ 枚岡福祉会に付いて 

  1 現状のままで良い。         １１名 

    2 枚岡福祉会の意見を聞いて新たな方向を検討 

    すべきだ。             ２３名 

    3 障害者の家族は多くの問題や悩みを持ってい

る、その家族に対する奉仕という方向もある。 

                           ３名 

    4 その他意見があればお書き下さい。 

④ 国際奉仕に付いて 

   1 現状のままで良い。         １７名 

   2 地区の補助金制度が変わった中で新たな方向 

を求めるべきだ。                   １０名 

  3 姉妹、友好クラブはもっと広げるべきだ。     

３名 

  4 姉妹、友好クラブは会員の個人的繋がりに頼っ 

ている面が多い、個人を超えた繋がりに発展さ 

せるべきだ。                ９名 

  5 その他意見があればお書き下さい。   ３名 

① ２年に１度、友好クラブを訪問、現地の

企業視察を 行う。 

② 国際奉仕より、国内に目を向けるべき。 

③ 奉仕活動が多すぎる、もう少し減らして

実のあるものにするべき。 
 

◎Ｒ財団委員会           井上委員長 

この度、田中（哲）会長がベネファクターをお引き受

け下さいました。有難うございました。また、井上も

マルチプル7回目に協力致しました。7月のロータリ

ーレートは111円です。皆様のご協力をよろしくお願

い致します。 

 

新旧会長・幹事歓送迎会 

2017年7月6日（木）オ・セイリュウ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   北埜ＳＡＡ 
◎会長就任、幹事就任よろしくお願い致します。 

            田中（哲）会長 大塚幹事 

◎本日、就任挨拶です。よろしく。 

               水上会員 大橋会員 

◎田中会長、大塚幹事、一年間よろしくお願い致しま 

す。 

    新井会員 石川会員 石田会員 

    井戸田会員 井上会員 大橋会員 

    岡田会員 奥林会員 表 会員 河村会員 

    北川会員 北埜会員 吉川会員  

    小林（一）会員 斉藤会員 島 会員 

    常楽寺会員 須﨑会員 田原会員 

    戸田会員 藤本会員 水上会員 水谷会員 

    溝畑会員 森本会員 吉﨑会員 芳田会員 

◎芳田直前会長、河村直前幹事、ご苦労様でした。 

新井会員 一由会員 大塚会員 大橋会員 

北川会員 島 会員 常楽寺会員 

藤本会員  

◎新年度会長、トラブル発生しても頑張って下さい。 

出口会員 

◎入会記念としまして。         奥林会員 

◎7/2（日）関西米山感謝祭に出席しました。 

溝畑会員 

◎明日から立山登ります。        石田会員 

◎昨日、皆様のおかげで安全功労者として総務大臣表

彰を受けました。           北川会員 

◎欠席お詫び 

     井戸田会員 田原会員 

◎早退お詫び              北埜会員 

◎遅刻お詫び              山田会員 

                  計 55,000円

ＳＡＡ報告 (ﾆｺﾆｺ箱) 


